

FICHA TÉCNICA

DIFUSIÓN: CANAL-UNED



ESPACIO: Preguntas a la Historia

TÍTULO: ¿Por qué fueron despreciados los magos en la sociedad tardoantigua cuando sus “artes” eran, en cambio, requeridas con tanta frecuencia?

SINOPSIS: Eran temidos y, por ello, perseguidos por las autoridades, tanto civiles como eclesiásticas, debido al peligro potencial que se creía que podían suponer sus artes adivinatorias.

FECHA DE EMISIÓN: 22/02/2013

PARTICIPANTES: Raúl González Salinero, profesor de Historia Antigua de la UNED.